

緑丘地区社協だより

健康ウォーキング大会

緑丘地区社協・愛育委員会共同主催、児島保健推進室後援

好天に恵まれた4月29日、新緑を味わいながら健康ウォーキングが開催されました。

今年もAコース(4km)とBコース(8km)に分かれて実施。コースは今年と来年の2



年計画で通学路の安全確認を兼ねた行事にしました。この結果、安全対策を必要とするところが4、5ヶ所見つかかり、写真を撮って安全パトロール隊より行政へ改善依頼した結果、一部を除きその殆んどが早期に解決しました。来年度は今年安全確認できなかった通学路をウォーキングコースとしますので、一人でも多くの参加を頂き安全確認ができればと願っています。

炊き出し訓練と天体観望

8月11日、緑丘小学校において災害時の炊き出し訓練と



天体観望が実施されました。炊き出し訓練は非常食炊飯袋(猫袋)にお米を入れ熱湯の中に30分、この訓練は倉敷市災害VC連絡協議会の支援を受けて実施しました。ご飯は、婦人会の皆さんが調理したカレーを盛って試食、およそ200名余りの胃袋に

収まりました。食後は天体観望、今年はペルセウス座流星群が見られるかも：と期待も大きかったのですが、3日後の深夜でした。

ミニ健康展

愛育委員会

9月28日に町民センターで愛育委員会主催によるミニ健康展を開催しました。生活習慣病などに関する知識や予防食、保健師・栄養士による健康相談などを実施し健康を増



進することを目的に催しました。今年には県立大学の先生が研究されている足裏バランス測定が目的でした。その他血流・体脂肪・血圧・骨密度などの測定、高齢者支援センターからは脳トレ・握力・前屈を実施、試食は栄養委員さんが作ってくれました。くらしきホットサポートの方々の活動を知ってもらいました。来年も多くの方々の参加をお待ちしております。

緑丘小学校運動会

5月28日に緑丘小学校の運動会が開催されました。全国的にケガで組体操が縮小傾向にありますが、昨年同様今年も児童が先生達のサポートのもと、気持ちを一つにして一生懸命がんばっていました。また、小学校に入学して間もない1年生も元気いっぱい演技をしたり、赤白に分かれ、上級生達と一緒に応援合戦をしていました。1年生から6年生までの赤白対抗リレーを見ていますと6年間で子供達はこんなに大きく成長するんだなど実感しました。今年も卒業生達が、母校に帰ってきて応援している姿をたくさん見かけました。



あいさつ運動

11月1日、緑丘小学校で挨拶運動がありました。午前7時半、浅原校長先生を始め先生方と次々に登校した上級生、自治会の皆さんも加わり「おはようございます」と声掛けすると、とても元気な声で「おはようございます!」と気持ちの良い朝の挨拶が、あちこちで聞こえます。毎年のことですが、このまま大きく育つ



て欲しい気持ちでいっぱいです。

学芸会を見て

11月26日に、緑丘小学で学芸会がありました。1年生の元気な劇で始まり、6年生の貫禄のある劇で終わりました。4年生5年生は、先日の音楽祭で披露した歌と、合奏の他に、手話を交えた「世界に一つだけの花」や、ルパン・コナンも披露していました。2年生3年生もとてもかわいいピーターパンの劇ができていました。寒い体育館があたたまったような熱い半日でした。



命の授業

人権教育講演会

9月16日緑丘小学校で人権教育講演会が開催されました。講師に市原千代子さんをお招きし、ご自身の息子さんが集団で虐めに遭い、亡くなられ



た状況を母親の立場でお話されました。あまりにも生々しいお話なので体育館内はシーンと静まり返って先生のお話を聞き入っていました。「被害者となる事故は防げなくても、加害者になる事故は防ぐことができる」この一言がとても印象に残りました。



編集後記

1月に入ると受験シーズンですね。今までの努力の成果を出し切る時期です。万全のコンディションで臨んでください。あとは運を味方につけるだけです。そこであるお店で見かけたダジャレお菓子です、どれも受かりそうです。「キツトカット」↓「きつと勝」「コアラのマーチ」↓「寝ている時にも木から落ちない」「キシリトールガム」↓「きつちり通る」「ハイレモン」↓「ハイレルモン」「ポッキー」↓逆さに読むと「吉報」これで必ず合格です。それでは皆様よい新年をお迎えください。

編集部員

- | | |
|-------|-------|
| 片山 勇 | 片山 一夫 |
| 片山 進介 | 片山 修 |
| 白瀧 宰啓 | 榎原 修 |
| 西野 朱美 | 関川美津子 |